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Резюме
Одним из путей улучшения результатов лечения эхинококкоза печени при труднодоступных кистах печени, явилось использование современных хирургических технологий (ультразвукового фрагментатора-аспиратора "CUSA Excel®+", ультразвукового скальпеля "Ultracision", электротермического аппарата "LigaSure", а также ультразвуковой интраоперационной навигации), позволяющих практически во всех случаях добиться полной ликвидации паразитарной полости.
Цель: разработка алгоритма выбора тактики лечения осложненного эхинококкоза печени.
Методы: Основу для исследования составили 256 больных с эхинококкозом печени, осложненным: интрапаренхиматозной "труднодоступной" локализацией - 135 больных; прорывом в брюшную полость - 85 пациентов; прорывом в плевральную полость - 11 больных; прорывом в билиарные протоки - 25 пациентов……
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Abstract
One of ways of improvement of results of treatment of echinococcosis of a liver at hard-to-get cysts of a liver, was use of modern surgical technologies (an ultrasonic fragmentatora-aspirator "CUSA Excel®+", an ultrasonic scalpel "Ultracision", the electrothermal device "LigaSure" and also the ultrasonic intraoperative navigation) allowing to achieve practically in all cases complete liquidation of a parasitic cavity.
Aim: Вevelopment of algorithm for choosing tactics of treatment of complicated liver echinococcosis.
Materials and methods: The basis for a research was 256 patients with the complicated liver echinococcosis: with intraparenchymal «hard-to-get» localization – 135 patients; breakthrough into the abdominal cavity - 85 patients; breakthrough into the pleural cavity - 11 patients; breakthrough into the bile ducts - 25 patients…..
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